

LA DELEGADA PROVINCIAL DE CC.OO.
DEL METAL EN SEVILLA

A LOS TRABAJADORES DEL GREMIO

10.14 /
POR LA CONSTITUCION DEL PLENO DE LA FEDERACION METALURGICA DEL SINDICATO DE CC.OO.

El Avance unitario de los metalúrgicos, referendado por la movilización general en el Convenio Provincial, así como en la Jornada del día 12 de noviembre, contra las medidas antiobreras decretadas por el Gobierno y superando en nuestro gremio los tres mil afiliados a la Unión Sindical de las CC.OO. de Sevilla, la Delegada de CC.OO. del Metal, como COMISION GESTORA, se ha reunido para estudiar una propuesta de estructuración de nuestro Sindicato, llegando a una serie de conclusiones que actualmente sometemos a la decisión de todos los metalúrgicos que quieran libremente participar.

1) Esta Delegada considera que es necesario dar un nuevo impulso al proceso afiliativo en marcha, al tiempo que vamos eligiendo delegados en todos los centros de trabajo y realizamos, a su vez, la elección de los órganos de Comisiones en fábricas, polígonos y pueblos, hasta culminar en la pronta constitución del Pleno de la Federación Provincial del Metal de las CC.OO., concluyendo así, la primera etapa del Sindicato de las COMISIONES OBRERAS en formación.

2) El desmantelamiento del Vertical, a la vez que intentan crear confusión para que no estemos unidos; la cadena de expedientes de crisis que se viene avecinando nuevamente, principalmente en las pequeñas empresas, el aumento del paro forzoso y los bajos salarios, el alza constante de los precios y un nuevo convenio provincial en puertas, los despidos libres, las sanciones arbitrarias y las malas condiciones de trabajo, motivo de numerosos accidentes y de pérdidas de vidas humanas, la necesidad de tener la fuerza activa suficiente para contrarrestar los abusos patronales, la necesidad, en definitiva, de ir construyendo la Gran Central Obrera en el camino de la emancipación de la explotación del hombre por el hombre, hace que ésta Delegada tome como bandera de organización abierta y democrática, del PLENO DE LA FEDERACION PROVINCIAL DEL METAL DE LAS CC.OO.

3) Somos conscientes que éste salto en el grado de organización de las CC.OO. en nuestro gremio, es un paso de gigante en el cumplimiento de nuestros postulados de Sindicato de Clase, democrático, independiente, unitario y asambleario, que servirá de relanzamiento a una campaña pro-afiliación, que conseguirá a miles de afiliados en nuestro gremio, garantía de fuerza y unidad de los metalúrgicos sevillanos.

4) En este sentido, LLAMAMOS a todos los afiliados y trabajadores, que están por CC.OO., a impulsar esta vasta CAMPAÑA AFILIATIVA y de formación de nuestro Sindicato, conjuntando en la misma acción, las ELECCIONES con la multiplicación del número de nuestros afiliados. Este proceso de ofensiva, debe culminar en un corto periodo de tiempo, capaz de posibilitarnos que el PRIMER PLENO DE LA FEDERACION se celebre en el próximo mes de febrero, por lo que las elecciones para la constitución del Pleno, deberían estar en los primeros días de dicho mes.

5) Por lo que llamamos a todas las COMISIONES COORDINADORAS y a los afiliados todos, a preparar las CANDIDATURAS por grandes empresas, Polígonos y pueblos, con la participación de todos los trabajadores que estén con la Alternativa Sindical que propugnamos las CC.OO.

Con ello, estamos fortaleciendo sólidamente la estructura de CC.OO., como Sindicato de nuevo tipo ampliando el marco afiliativo y consiguiendo sentar las bases del gran Sindicato Obrero, que acoja a todos los trabajadores en el afán de ir mejorando nuestras condiciones de vida y de trabajo.

SEVILLA, 7 ENERO 1977

NOTA: A) En días sucesivos haremos público con carácter de propuesta, un proyecto sobre el número de miembros que debe componer el Pleno, la proporcionalidad por empresas, polígonos, zonas y pueblos, así como unas NORMAS mínimas por las que se deberán llevar a cabo las elecciones válidas para la constitución del Pleno de nuestra Federación.

B) A su vez, se pone en conocimiento de todos los compañeros metalúrgicos, que tanto para la afiliación, como para cualquier información que desees, puedes dirigirte al Sindicato del Metal, en calle Morería, en la que estará a tu disposición una serie de compañeros de CC.OO., entre los cuales atenderá J. Antonio Nieto Martínez, Rafael Bejarano, Vicente Martín Leal, Ricardo Aragón, José Luis Vargas, Rodolfo Martagón, entre otros.